

**MISIÓN BÍBLICA CARISMÁTICA**  
**REUNIÓN DE LÍDERES**  
**LECTURA # 027 – 2011**

*“Ganar el Perú para Cristo haciendo de cada miembro de la Iglesia un Líder”*

**“APRENDAMOS DEL EJEMPLO DE MARÍA MAGDALENA I”**

**I. INTRODUCCIÓN**

María Magdalena fue una de las personas que conoció al Señor Jesús y que le siguió fielmente después que Él obró en ella milagrosamente. Dios tenía propósito para su vida y pudo cumplirse por la fidelidad de su corazón.

María Magdalena formaba parte del equipo de mujeres que servían al Señor.

**II. ¿QUIÉN NO FUE MARÍA MAGDALENA?**

El nombre María o más bien Miriam, era muy común entre las mujeres judías, razón por la que se han difundido algunas ideas con respecto a María Magdalena.

1. Los evangelios no dicen que ella hubiera sido una prostituta.
2. Los evangelios tampoco mencionan su edad o algo relacionado con su aspecto físico.
3. La mujer pecadora (se sugiere que era prostituta) que se menciona en Lucas 7:37, no fue María Magdalena, porque si lo hubiera sido se le hubiera mencionado por su nombre. Esta mujer no debe ser confundida con María de Betania, ni con María Magdalena.

**III. ¿QUIÉN FUE REALMENTE MARÍA MAGDALENA?**

1. Ella se llamaba María y se añadía **Magdalena** para diferenciarla de las demás Marías. Magdala era una pequeña ciudad de Galilea; Magdalena es en relación a su lugar de origen.
2. Lucas 8:1-2 ***“Aconteció después, que Jesús iba por todas las ciudades y aldeas, predicando y anunciando el evangelio del reino de Dios, y los doce con él, y algunas mujeres que habían sido sanadas de espíritus malos y de enfermedades: María, que se llamaba Magdalena, de la que habían salido siete demonios.”***

María Magdalena fue una mujer liberada de siete demonios, no se nos dice qué demonios, pero podrían haber sido cualquiera de ellos como odio, amargura, muerte, etc.

3. Además ella había sido sanada por el Señor Jesús.

**IV. LA GRATITUD Y LA FIDELIDAD DE MARÍA MAGDALENA**

Las virtudes que destacan en la vida de esta mujer, cuyo ejemplo deberíamos de seguir, son **la gratitud y la fidelidad** hacia el Señor. No todas las personas reaccionan de igual manera ante Dios, leamos:

**1. La gratitud de María Magdalena.**

El Señor Jesús liberó y sanó a muchas personas ellos no pusieron sus vidas a su servicio sino que continuaron con sus vidas como si nada hubiera ocurrido, tanto que nueve de diez leprosos que fueron sanados ni siquiera agradecieron por su sanidad. Lucas 17:12-19.

Desde que María Magdalena fue liberada y sanada sirvió al Señor, era una de sus discípulos con otras mujeres. **La motivaba la gratitud**, hacia Aquel que había cambiado su vida.

## 2. La fidelidad de María Magdalena.

Esta mujer además de servir al Señor Jesús por gratitud, lo hizo con gran fidelidad. Ella es mencionada al lado de la Cruz del Calvario, aún cuando los discípulos más cercanos habían huido, incluso Pedro había negado al Señor. Ella estuvo hasta que Él murió.

Mateo 27:55-56 **“Estaban allí muchas mujeres mirando de lejos, las cuales habían seguido a Jesús desde Galilea, sirviéndole, entre las cuales ...”**

Estuvo también en el sepelio del Señor Jesús.

Mateo 27:61 **“Y estaban allí María Magdalena, y la otra María, sentadas delante del sepulcro.”**

María Magdalena fue al sepulcro el día Domingo apenas amaneció.

Mateo 28:1 **“Pasado el día de reposo, al amanecer del primer día de la semana, vinieron María Magdalena y la otra María, a ver el sepulcro.”**

Ella vio al Señor Jesucristo resucitado.

Mateo 28:9 **“He aquí, Jesús les salió al encuentro, diciendo: ¡Salve! Y ellas, acercándose, abrazaron sus pies, y le adoraron.”**

El Señor Jesús la envió a ella, no a Pedro, ni a Juan, sino a ella a anunciar su Resurrección.

Juan 20:17 **“Jesús le dijo: No me toques, porque aún no he subido a mi Padre; mas ve a mis hermanos, y diles: Subo a mi Padre y a vuestro Padre, a mi Dios y a vuestro Dios.”**

María Magdalena fue la primera persona en proclamar que Jesucristo había resucitado.

## V. RESPONDÁMONOS

1. ¿Ha hecho el Señor Jesús milagros en tu vida? ¿has experimentado su amor y poder?
2. ¿Hay gratitud al Señor en tu corazón? ¿demuestras esa gratitud? ¿cómo?
3. María Magdalena no se perdió ninguno de los eventos que tuvieron que ver con el Señor Jesús, ¿acostumbra a congregarse irregularmente? ¿estás estudiando la Biblia? ¿o tal vez eres de aquellos que no tiene tiempo? Si María Magdalena no hubiera tenido tiempo, no hubiera estado al lado del Señor Jesucristo y nunca lo hubiera servido, tampoco se hubiera cumplido el propósito de Dios para su vida.
4. ¿En qué debes cambiar para ser agradecido y fiel al Señor?

María Magdalena fue una mujer que había hecho muchas cosas malas, había ofendido a Dios, pero se arrepintió y siguió a Jesús. Todos hemos ofendido a Dios, hemos pecado. El Señor Jesucristo murió en la Cruz voluntariamente recibiendo el castigo de nuestros pecados. Juan 3:16 **“Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en Él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna”**. Arrepiéntete pídele perdón y recíbele como tu único Salvador y Señor.

*Alicia Estremadoyro*

### CURSOS BÍBLICOS SEDE SJL - JULIO

#### Verdades Básicas

Viernes 15 7.00 - 9.00 pm  
Sábado 16 4.30 - 6.30 pm

#### Fundamentos de la Fe II

Sábado 16 4.30 - 6.30 pm

#### Fundamentos de la Fe III

Miércoles 20 8.00 - 10.00 pm